



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Miércoles 5 de noviembre de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Representantes del sector hotelero, transporte, restaurantero y discotequero se unifican para dar mejor servicio a los turistas, en organismo encabezado por **Ricardo Veraza Peñalosa**. (NT)

Existe mucha inconformidad en clientes del centro de depilación *Neo Skin*, ya que cerraron la sucursal de Querétaro sin dar explicación a sus clientes que ya habían pagado diferentes servicios. (NT)

Los comerciantes de alimentos, buscan mantener los precios de sus productos, a pesar de que los insumos se incrementan de forma constante. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Las autoridades del Colegio de Bachilleres Querétaro, muestran gran preocupación, ya que cada vez es más grande el número de adolescentes que abandona sus estudios debido a un embarazo, aunque el Colegio les brinda todo el apoyo para que continúen con sus estudios. (NT)

Sondeo. Cuestionados respecto a temas sexuales, los padres de familia afirman que sí hablan con sus hijos adolescentes en cuanto al cuidado que deben tener y usar el condón. (NT)

Estudiantes del Instituto Tecnológico de Querétaro ganaron un concurso nacional de robótica y ahora contendrán en el concurso internacional. (NT)

SOCIEDAD

Apunta el director del INAH en Querétaro, **Diego Prieto**, que los restauranteros y comerciantes ubicados en el centro histórico, tienen que acatar las nuevas disposiciones de ordenamiento de fachadas del gobierno municipal y entender que el espacio que ocupan no es de su propiedad, sino de la ciudad. (NT)

Ahora resulta que los restauranteros ubicados en plazas del centro histórico están dispuestos a colaborar y respetar los reglamentos, aunque les afecte sus ventas. (NT)

Muestran los hallazgos arqueológicos de la cultura tolteca, encontrados en la unidad deportiva del Pueblito. Se localizó una parte de la serpiente que representa a Quetzlcoatl. (NT)

La desestabilización (sic) económica en los Estados Unidos, continúa afectando a los migrantes mexicanos y por decisión propia muchos regresan a sus lugares de origen. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Serán sujetos a investigación, 18 empleados de Gobierno del Estado y 160 de gobiernos municipales, por no presentar su declaración patrimonial. (NT)

Gracias a una denuncia ciudadana y a un chip de localización, se logró la desarticulación de una banda de delincuentes dedicados al robo y desmantelamiento de vehículos. (NT)

Para evitar el robo de su automóvil, la gente hace muchas cosas y utiliza toda clase de medidas tecnológicas de seguridad. (NT)

La Procuraduría General de Justicia del Estado informó que continúa con la búsqueda de **César Osvaldo Guzmán Noval**, gatillero que asesinó al Notario **Luis Felipe Ordaz**; su familia dice que está muerto. (NT)

Se realiza un operativo interinstitucional entre los municipios de San Juan del Río, Querétaro, El Marqués y Corregidora, para sumar esfuerzos e incrementar la seguridad. (NT)

El Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón Neve**, reconoció que no existe un blindaje perfecto para evitar actos como la violencia que se vive en los Estados vecinos. Insistió en que la mejor defensa es la colaboración entre policías y ciudadanos. (NT)

El año pasado, más de 12 jóvenes murieron en accidentes automovilísticos a causa del alcohol, por lo que la unidad municipal contra las adicciones incrementa los programas dirigidos a universitarios. (NT)